



L'écho de Camphin

Bulletin Municipal



Retrouvez toute l'actualité de votre village sur : www.camphin-en-pevele.fr

ÉDITO



Les jours s'allongent, la nature se réveille, le printemps fleurit et nous nous réjouissons de retrouver la douceur de cette demi-saison. Ce renouveau s'exprime aussi à travers les nombreux moments de partage qui animeront Camphin en Pévèle dans les semaines à venir. En mai, le repas des aînés et le parcours du cœur, puis les festivités de juin : fête de la musique, braderie, fête du village prolongeront cette dynamique conviviale et festive. Autant de rendez-vous qui permettront de tisser des liens et de renforcer l'attachement à notre village.

Le budget 2025 a été adopté par le conseil municipal, guidé par un sens affirmé de la responsabilité et le souci constant de répondre aux attentes des habitants. Ce budget permettra d'envisager la rénovation de la salle des fêtes, projet indispensable et la réalisation d'une aire de jeux, tout en assurant le maintien et le développement des services à la population.

La municipalité réaffirme ainsi son engagement pour un village dynamique, attentif aux besoins de tous, et tourné vers l'avenir.

Que ce printemps soit pour toutes et tous une saison de renouveau et d'échanges. Bonne lecture et à très bientôt lors de nos événements !

Olivier VERCRUYSE
Maire de Camphin en Pévèle

AGENDA

- **1^{er} mai** : Médailles - mairie - 11h
- **3 mai** : Repas des aînés - salle des fêtes
- **8 mai** : Cérémonie - monument aux morts - 11h
- **17 mai** : Parcours du Cœur - complexe sportif - 10h
- **17 mai** : Lavage voitures - atelier municipal - 9h
- **20 juin** : Soirée musicale avec DJ - salle des fêtes - 20h
- **23-27 juin** : Semaine olympique à l'école Sacré Cœur
- **29 juin** : Braderie - 7h-13h
- **29 juin** : Fête du Village - 13h - 19h

Mairie de Camphin
Place de l'Église
Camphin en Pévèle

Téléphone : 03.20.41.95.39

Courriel : contact@camphin-en-pevele.fr

Site : www.camphin-en-pevele.fr

Panneau pocket : Camphin-en-Pévèle-59780

Bien vivre à Camphin en Pévèle

Réalisation : Symbioz

Dir. de publication : O. VERCRUYSE

120 échos envoyés par mail

970 échos imprimés



Papier recyclé

ENFANCE



LE SOLEIL EST DE RETOUR, ET ÇA FAIT DU BIEN !

Au Multi-Accueil "Les Lutins", on sort les chapeaux, les sourires et... les assiettes !

Les petits lutins ont même déjeuné et goûté en plein air pour leur plus grand bonheur.

Croisons les doigts pour que le beau temps reste avec nous un bon moment !

Emilie DELDIQUE

N°259

Avril 2025

AIDES DÉPARTEMENTALES INTERGÉNÉRATIONNELLES : ACTIVITÉS NUMÉRIQUES ET LUDIQUES



Depuis 2022, nous organisons chaque jeudi, de 14h à 16h15, des ateliers numériques et ludiques en mairie ou dans l'ancienne crèche. Ces séances hebdomadaires rencontrent un vif succès auprès de nos aînés. Une belle évolution est à noter : beaucoup étaient réticents à l'utilisation du téléphone portable à leur arrivée, mais aujourd'hui, tous utilisent WhatsApp avec aisance ! Près de 50 % des participants ont également suivi une formation sur Word, Excel ou PowerPoint.

Des initiations aux logiciels gratuits de montage audio, vidéo et photo ont aussi été proposées. Les activités de 2024 se sont clôturées en toute convivialité avec une séance d'initiation à un logiciel de karaoké, suivie d'un buffet partagé type auberge espagnole. Un immense merci à tous les jeunes bénévoles qui nous accompagnent à chaque session !

Si vous souhaitez rejoindre l'aventure en 2025, n'hésitez pas à vous inscrire en mairie.

Patricia GUILLAUD



MESSAGE IMPORTANT DU CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Chères Camphinoises, chers Camphinois, aujourd'hui, nous, élus du Conseil Municipal des Enfants, souhaitons vous rappeler combien la sécurité dans notre village est essentielle à nos yeux. C'est un projet qui nous tient particulièrement à cœur. Nous le redirons bientôt dans le film que nous sommes en train de réaliser... Nous continuerons à le répéter, encore et encore : nous rêvons de pouvoir traverser les passages piétons pour rejoindre nos écoles, sans peur et en toute confiance. Merci de nous aider à faire de Camphin un village encore plus sûr pour tous !

Louise PAILLART



COMMISSION SOLIDARITÉ CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS

Depuis la création du Conseil Municipal des Enfants, nous nous engageons avec cœur pour soutenir les enfants malades et en situation de handicap. Comme l'an dernier, nous préparons pour 2025 une opération "samedis lavage de voitures" afin de récolter des fonds pour l'association du Téléthon. Et ce n'est pas tout : vous pourrez également savourer nos délicieux gâteaux faits maison !

Nous vous donnons donc rendez-vous le samedi 17 mai à partir de 9h, devant l'atelier communal, rue Louis Carrette. Les inscriptions se font sur rendez-vous au 06 38 68 97 34. Nous comptons sur votre présence et votre générosité pour faire de cette journée un beau moment de partage !

Elise PARENT

ENFANCE

SCIENCES EN FÊTE : L'ÉCOLE SE TRANSFORME EN LABORATOIRE GÉANT



Le grand projet lié à notre thème d'année, « les sciences », consistait à transformer l'école en un véritable « forum des sciences ». Défi relevé et brillamment réussi ce vendredi 21 mars !

Tout l'après-midi, les élèves, répartis en groupes mixtes de la TPS au CM2, ont pu circuler parmi différents ateliers scientifiques autour des thèmes des cinq sens, de l'électricité, des aimants, du corps humain, des mélanges et réactions,

des propriétés de l'air, des volcans, des phasmes, de la programmation, de l'optique, du tri des déchets, de l'alimentation... Tous ces ateliers avaient été soigneusement préparés par chaque classe afin de partager avec leurs camarades les découvertes scientifiques réalisées depuis le début de l'année. Les plus grands ont conçu eux-mêmes leurs affiches et imaginé leurs expériences. Les parents ont également été mis à contribution, en proposant leurs propres expérimentations ou tout simplement en accompagnant les élèves. Construire et vivre ensemble des projets, favoriser le tutorat entre les plus grands et les plus petits, apprendre par l'expérience... voilà le cœur de la pédagogie de notre école !

Noémie FILBIEN, école Sacré Coeur

SEMAINE DE LA PRESSE 2025 EN CM2

Les élèves de CM2 de Mme Bouillon ont participé à la Semaine de la presse. Événement qui vise à sensibiliser les élèves à l'éducation, aux médias et à l'information.

Le thème de l'édition 2025 était : « Où est l'info ? ». Plusieurs activités ont été menées en classe :

- Lecture des affiches CLEMI 2025 : analyse des intentions de l'auteur.
- Découverte des médias : définition et sondage pour déterminer le média le plus utilisé par les élèves (résultats exprimés en pourcentages).
- Le métier de journaliste :
 - Participation à l'émission 1jour1actu.
 - Visio-interview de Margot, journaliste à la matinale de France Culture. Préparation des questions et consignation des réponses informatiquement.
- Qu'est-ce qu'une information ?
 - Identifier les éléments essentiels,
 - Différencier information, opinion, rumeur et anecdote,
 - Comprendre le rôle et l'importance des sources.



Dorothee FLAVIGNY, directrice école Pasteur

À LA POURSUITE DES ŒUFS CACHÉS



Ce lundi 21 avril, la traditionnelle chasse aux œufs a enchanté tous les enfants. Dès 10h30, les petits chasseurs, paniers en main, se sont élancés à la recherche des œufs cachés à l'ancien boulodrome, sous le regard des vaches, lapins et poules présentes pour l'occasion.

Puis les camphinois sont partis à la recherche des dix œufs en plastique cachés dans la commune. Les heureux gagnants sont repartis avec une jolie surprise chocolatée.

Une belle réussite pour cette édition 2025 qui aura su, une fois de plus, rassembler toutes les générations autour d'un joyeux moment chocolaté.

Catherine MASSELOT



PRÊTS À BOUGER POUR LA BONNE CAUSE ?

Rendez-vous le samedi 17 mai au complexe sportif dès 10h pour le Parcours du Cœur ! Au programme : deux circuits marche/course de 5 et 10 km, et deux parcours VTT sur les pavés de 15 et 40 km - de quoi se défouler à son rythme ! La participation est fixée à 2 €, reversés intégralement à la Fédération de Cardiologie.

Et ce n'est pas tout : un tirage au sort vous offrira la chance de gagner des formations gratuites aux premiers secours... et plein d'autres surprises !

Après l'effort, la mairie vous réserve un moment gourmand pour recharger les batteries. Alors, enfilez vos baskets et venez nombreux pour allier sport, solidarité et convivialité !

Catherine MASSELOT

FÊTE DE LA MUSIQUE



CAMPHIN EN PÉVÈLE, CŒUR BATTANT DE LA REINE DES CLASSIQUES !

À l'occasion de la mythique course Paris-Roubaix, notre commune de Camphin-en-Pévèle s'est une nouvelle fois transformée en un haut lieu de fête et de passion cycliste. Située à proximité du célèbre secteur pavé, redouté par les coureurs, la fan zone a attiré des centaines de spectateurs venus vibrer ensemble !



On y croise des familles, des supporters venus de près ou de très loin, des Camphinois ultra fiers. Ici, on ne regarde pas juste une course... on la vit à 200 à l'heure. Sur les pavés, ça tape fort. Et dans la fan zone, c'est tout aussi électrique ! Barbecue qui fume, bières bien fraîches, drapeaux qui flottent et les coureurs débarquent, la tension monte et les décibels aussi ! Ici, le vélo, c'est un sport... mais surtout une fête !

Catherine MASSELOT

LE 29 JUIN, CAMPHIN PASSE EN MODE FÊTE DE VILLAGE !

De 13h à 19h, venez profiter d'une après-midi pleine d'animations et de surprises :

- Chasse au trésor pour tous avec des lots à la clé
- Structures gonflables
- Balades en calèche
- Jeux d'antan
- Food truck gourmand
- Concours photo... et bien d'autres surprises !

Ambiance garantie :

venez en famille, entre amis ou entre voisins - on vous attend nombreux pour faire vibrer Camphin !



LA BRADERIE DE CAMPHIN



Vous attend le 29 juin de 7h à 13h ! Venez chiner, vendre ou simplement flâner dans la bonne humeur. Pour vous inscrire, contactez vite Les Ch'tis du Pévèle :

leschtisdupevele@yahoo.fr

UN ENJEU MAJEUR : LA GESTION DIFFÉRENCIÉE



Le 24 avril, une journée technique s'est tenue à Genech, dédiée à la gestion différenciée des espaces verts. Les participants ont échangé autour de retours d'expériences sur la valorisation des espaces, les labels obtenus et les dispositifs mis en place. Cette rencontre a également permis d'aborder les difficultés rencontrées sur le terrain, ainsi que les nombreux points positifs qui encouragent à poursuivre ces efforts pour un environnement toujours plus respectueux et durable.

Notre commune réaffirme son engagement fort en faveur de la biodiversité, en développant des démarches et actions concrètes.

Thierry PLUQUET

AGIR POUR MA SÉCURITÉ : DEUX RADARS PÉDAGOGIQUES MIS EN SERVICE



Soucieuse de renforcer la sécurité routière, la commune a procédé à l'installation de deux radars pédagogiques, comme annoncé précédemment. Un radar fixe sera très prochainement opérationnel à l'entrée du village (secteur Super U), tandis qu'un second radar mobile a déjà été déployé à la sortie en direction de Wannehain. Affichant la vitesse des véhicules en temps réel, ces dispositifs visent à sensibiliser les automobilistes au respect des limitations de vitesse, notamment à l'approche des zones d'habitation. L'objectif de la municipalité est d'inciter à une conduite plus responsable et, par conséquent, de réduire les risques d'accidents. Les statistiques enregistrées par ces dispositifs feront l'objet d'une publication prochainement.

Guy DHELLEMME

SOCIAL

UNITÉ DE VIE

L'Unité de Vie de Camphin en Pévèle a le plaisir de vous inviter à une journée de sensibilisation au handicap

Marches de solidarité : plusieurs parcours adaptés à tous les niveaux

Stands de sensibilisation : venez échanger, découvrir et vous informer

Rencontres avec les organisateurs et les acteurs engagés

Venez nombreux partager ce moment de solidarité et de convivialité !



RETOUR SUR LES ATELIERS CRÉATIFS À CAMPHIN EN PÉVÈLE



Les 26 mars et 2 avril derniers, l'Association Camphinoise a organisé deux ateliers créatifs autour de Pâques : confection de couronnes et de centres de table.

Animés par Matthieu d'Évasion Végétale, ces moments ont rassemblé les participantes dans une ambiance décontractée et conviviale, propice à la création et au partage. Merci pour votre enthousiasme et votre belle énergie !

RETOUR SUR L'APRÈS-MIDI JEUX DE SOCIÉTÉ



Le 26 avril, petits et grands se sont réunis pour une après-midi placée sous le signe du jeu et de la bonne humeur. Parties endiablées de jeux classiques et découvertes ludiques, dans une ambiance conviviale et chaleureuse. On a hâte de vous retrouver pour la prochaine session !

ETAT CIVIL

Décès

• Paulette BETOURNE décédée le 8 avril à 69 ans et domiciliée au 497 rue Louis Carrette